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Estado do Rio de Janeiro 	 EM  )i /  O 2  /  DCL5_  
CÂMARA MUNICIPAL DE CAB e FRIO 

PRESIDE 

Sala das Sessões, 	unho jÏ1 

ELSO CAETAN DE MIRANDA 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

REQUERIMENTO N° 60/2015. 	 Em, 10 de Junho de 2015. 

REQUER AO EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA A 
POSSIBILIDADE DA TRANSMISSÃO DA SESSÃO 
ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL PARA 
TAMOIOS. 

EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O'Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais .o que determina o interesse público, 
REQUER ao Exmo Sr. Presidente da Câmara a possibilidade da transmissão da Sessão Ordinária 
da Câmara Municipal de Cabo Frio para Tamoios. 

Por razão do Município de Cabo Frio ser tão extenso e a população do Distrito de 
Tamoios ter dificuldades de comparecer à esta Casa Legislativa por dificuldades de locomoção e 
distância para assistir às sessões ordinárias, a transmissão das Sessões desta Casa através de 
meios de comunicação como TV ou rádios em Tamoios daria o direito de estarem cientes as 

.,..proposições: que 'são votadas pelos Vereadores desta Casa que vem de encontro ao anseio da 
iibása população. Observamós que o Distrito de Tamoios ultimamente não tem acesso a estes. 
meios de comunicação que transmitam as nossas Sessões. 

Solicito aos Nobres Vereadores o apoio na aprovação do presente Requerimento. 


